
[Cœur de Métropole entame sa 2ème phase pour poursuivre la mue du centre-ville historique de Rouen](#)

Après l'inauguration du nouveau quartier des musées en juin, l'opération « Cœur de Métropole » entame sa deuxième phase visant à achever les secteurs Vieux-Marché et Seine-Cathédrale. Les travaux, qui ont repris début juillet, visent à poursuivre la revalorisation du centre-ville historique de Rouen dans la continuité des aménagements réalisés avant l'Armada.



Documents annexes

[Phasage des travaux juillet>décembre 2019](#)